

朝夕涼しくなり、秋の虫の声が心地よい季節。日中外遊びでは園庭にある柿の実が色付いたのを見たり、とんぼやバッタに触ってみたりと、遊びの中でも季節を感じながら過ごしています。

今月は運動会があります。毎日喜んで練習してきた子ども達。1 位になる事が目標ではなく、お友だちや保育者と一緒に全ての競技を楽しみ、喜んで参加できます様に…。という思いで練習してきました。

楽しんでいく中で「勝った」「負けた」「悔しい」「嬉しい」など色々な思いを感じていけると 良いなと思っています。一生懸命な姿や楽しんでいる様子を温かく見守り、応援して頂け たらと思います。









- ●個人競技「BIGなハンバーガ屋さん」
- ●親子競技「おんぶでお寿司」
- ●遊戯「なんだかんだぱんだ」
- ●縦割りリレー
- ※競技の詳細は後日お知らせ致します。
- ※保護者競技があります。参加者を募集しますので、ご協力よろしくお願いします。

☆思いやり☆

・園庭の隅っこで死んでしまっていたカナブン… Kちゃんが何やらカナブンに話しかけていました。 「さっき何していたの?」と聞いてみると 「むしさんげんきになるように、きらきらたべてってあ げたの」と。キラキラ光る砂の粒は、Kちゃんが大切 に集めていたものでした。

小さな生き物に対して優しさあふれる行動でした♡